

Mot du Président de l'UD67 Monsieur Didier BRISSAC



Bonjour à toutes et à tous,

Une année se termine, une autre frappe à la porte avec ses lendemains à découvrir ensemble. Que 2023 soit pour vous parsemée, d'éclat de joie, de pétales de bonheur, qu'elle soit éclairée par la flamme de l'amour et l'étincelle de l'amitié, qu'elle vous garde en bonne santé. Qu'elle soit pour vous l'année de toutes les réussites et de toutes les joies.

Le comité et moi-même vous souhaitons une bonne et heureuse année 2023.

Effectif au 31 décembre 2022

	SIEGE	MT	DE	MA	Total
UD 67	Haguenau	10	2	3	15
236	Strasbourg	87	34	16	137
272	Sélestat	57	11	4	72
323	Haguenau	134	46	15	195
409	Wissembourg	28	11	19	58
788	Saverne	31	16	0	47
1295	Schirmeck	19	11	6	36
1702	Erstein	9	11	0	20
Total					580

14 octobre 2022 Repas des Dames d'Entraide de la 323^e section De Haguenau & environs

Le vendredi 14 octobre, c'est avec le sourire que les dames d'entraide de la 323^e section de la Médaille Militaire se sont retrouvées pour le dernier repas de l'année, dans un petit restaurant de Schirrhein qui vaut vraiment le détour. Personnel très accueillant et avenant, quant au repas les papilles en frémissent encore. L'ambiance était chaleureuse et les échanges nombreux sur la situation actuelle en Ukraine et en France. Après un excellent repas et une photo souvenir, le rendez-vous a été fixé pour le jeudi 17 novembre au foyer paroissiale de Kaltenhouse pour une dégustation du merveilleux nectar annuel.

<https://snemm323haguenau.jimdofree.com/>
<http://www.ud67snemm.com/>



18 octobre 2022 Cérémonie du 23^e anniversaire de la loi n° 99-882 du 18 octobre 1999

Suite à la visite du Président de la République en Algérie, une Cérémonie d'Hommage a été imposée au Département. Dans un premier temps, sous un ciel mitigé et après une confusion totale au niveau des donneurs d'ordres, la cérémonie s'est tenu devant le Citadelle de Strasbourg au Mémorial du 3^e RTA au lieu du Mémorial AFN.

Dans un deuxième temps afin de Corriger cette erreur, le Général SOMMAIRE à au pied levé mis en place une cérémonie non Officielle au Monument AFN.



20 octobre 2022 Conférence sur l'intelligence artificielle À l'Institut National du Service Public de Strasbourg



La conférence avait pour thème « Intelligence artificielle, algorithmes, convergence technologique et usages Le meilleur comme le pire... » Mr Daniel GUINIER, docteur ès sciences, est expert judiciaire honoraire et ancien expert près la Cour Pénale Internationale de la Haye. Il est l'auteur de nombreux articles et ouvrages, et a été chargé de cours et de la direction de mémoires auprès de plusieurs universités et grandes écoles. Ses recherches ont permis de développer de nombreux algorithmes et d'aborder le domaine de l'intelligence artificielle de façon précoce.

Le but de cette conférence était de présenter de façon simple les concepts et les grands principes, mais aussi les scénarios et ressentis pour le futur, ainsi que le côté humain et obscur de la force... Depuis 80 ans, l'intelligence artificielle est étudiée. Ce n'est plus un mythe, mais une réalité dont il faut mesurer l'impact et l'utilité. Le conférencier nous expose ce que sont les algorithmes ou les programmes qui sont de plus en plus complexes et non dépourvus d'erreurs. « Les algorithmes sont omniprésents au cœur de très nombreux systèmes dans divers domaines : *diagnostics, guidage GPS, requêtes Internet, finances (ex : trading), affectations, robots et IA (ex : véhicules autonomes), objets connectés, etc.*, » et de plus en plus complexes et obscurs, au point d'alerter les autorités et de susciter un débat public. Il faut veiller à ce que l'homme reste en mesure de juger et de décider, et réduire les impacts négatifs, en particulier sur les libertés et la démocratie. Il s'agira de garantir la souveraineté vis-à-vis de telles technologies pour ne pas être dépendant et

27 octobre 2022 Réunion des Présidents de section au Mess de garnison de Strasbourg



Après avoir observé une minute de silence en hommage à tous les morts de l'année, la séance a été ouverte par le Président.

Ses premiers mots furent pour remercier et présenter le nouveau Président M. Christophe GARCIA de la 1702^{ème} section d'ERSTEIN élu plus tôt dans la matinée lors de la réunion du comité de la 1702^{ème} section. Puis pour informer que lors de grandes cérémonies, la section du secteur concerné se doit d'y assister au minimum avec un représentant du président si celui-ci n'est pas disponible et le Drapeau de la section.

Le moment important de cette réunion était la présentation du Règlement Générale sur la Protection des Données, fait à partir d'une présentation PowerPoint. Avec un point particulier : Faire signer une fiche de consentement à tous les anciens adhérents.

Rappel pour les articles à faire paraître dans la revue : Ceux-ci doivent compter, une vingtaine de lignes maximum et une photo de très bonne qualité.

Faites des articles sur les personnes ayant eu un parcours remarquable et sur les centenaires.

Le Calendrier des AG en 2023 est prévu comme suit :

Le congrès de l'UD avec la 272^{ème} section de SELESTAT le 25 février 2023

L'AG de la 236^{ème} section de STRASBOURG le 9 février 2023

L'AG de la 323^{ème} section de HAGUENAU le 18 février 2023

L'AG de la 409^{ème} section de WISSEMBOURG le 4 mars 2023

L'AG de la 1702^{ème} section de ERSTEIN le 11 février 2023

L'AG de la 1295^{ème} section de SCHIRMECK le 18 mars 2023

L'AG de la 788^{ème} section de SAVERNE le 11 mars 2023

La réunion s'est terminée par un moment de convivialité, autour d'un apéritif et d'un très bon repas préparé par les cuisiniers du Mess de Garnison de Strasbourg.

01 Novembre 2022 Journée National des sépultures des « Mort pour la France »

C'est en plusieurs phases que s'est déroulée, à la Nécropole militaire de Strasbourg-Cronenbourg, cette cérémonie.

La Première par un dépôt de gerbe devant la nécropole par Mr Maurice BARTHOLOME, Délégué Général pour le Bas-Rhin du Souvenir Français. La seconde devant la croix du Caporal LING-HOI.



Dans la nécropole, Mme Anne HEITZ (1), Présidente du comité Strasbourg-ville du Souvenir français a prononcé un discours en nommant une vingtaine de mort pour la France et en soulignant que chaque fois que l'on passe devant l'autoroute qui borde la nécropole on ait une pensée pour ces défunts. « Vos noms dans la mémoire ainsi que dans la pierre indestructiblement demeureront gravés. Vous êtes désormais parmi nous retrouvés... » (Charles Bonnot)

« A Nous le souvenir - à Eux l'Immortalité ! »

Puis Mr BARTHOLOME (2) a lu le discours officiel. Avant les dépôts de gerbes (3) par les différentes autorités. Après que les Autorités aient salué les porte-drapeaux et les jeunes sapeurs-pompiers, une gerbe a été déposée (4) devant la croix du Lieutenant Yves PELOUARD du 10^e Tabors marocains Mort pour la France.



11 novembre 2022 à Birkenwald



Le Matelot NAEGELE Joachim est "Mort pour le France" le 3 juillet 1940 en salle des machines du cuirassé "Bretagne" et la Médaille militaire lui a été concédée à titre posthume en février 1952. Lors de la cérémonie, la SNEMM était représenté par M. Didier BRISSAC, Président de l'Union Départementale du Bas-Rhin et un détachement de la 788° section de Saverne.

Lors de cette Cérémonie, l'inscription de son Nom sur le monument aux morts de Birkenwald a été dévoilé par sa famille en présence des autorités civiles.

A vingt ans, il signe un engagement de cinq ans dans la Marine le 19 avril 1939. La seconde



Joachim Eugène NAEGELE né le 17 juin 1919 à Birkenwald.

Son père Alfred est maçon, sa mère Mathilde, née MOMMER, est femme au foyer.

Joachim NAEGELE passe son enfance à Birkenwald, Wasselone, Allenwiller, Romanswiller, Odratzheim et Saverne. Il fréquente les écoles communales de Birkenwald et de Wasselonne, puis le collège Raymond Poincaré de Saverne. Il devient plus tard aide-maçon auprès de son père.

guerre mondiale éclate le 1er septembre 1939. Joachim embarque sur le cuirassé "**Bretagne**" le 10 octobre 1939. Le Navire rejoint Mers El-Kébir le 18 avril 1940. En Juin 1940, l'Alsace est envahie. Après la signature de l'armistice le 22 juin 1940, le régime nazi saisit cette occasion pour réintégrer l'Alsace et la Moselle. Joachim NAEGELE bénéficie d'une permission pour quitter l'Algérie et venir passer quelques jours auprès des siens qui bientôt seront expulsés vers le sud-est, en zone libre. Il quitte sa famille le 29 juin 1940. Respectueux des règlements militaires, il regagne son bâtiment le 02 juillet 1940.

Après la capitulation signée par le maréchal Pétain, pour éviter qu'elle ne tombe entre les mains des Allemands, Churchill décide de détruire la flotte française qui stationne à Mers-el-kébir (6 km d'Oran) : Opération Catapult. Les négociations entre les amiraux Somerville (anglais) et Gensoul (Français) échouent. Le cuirassé "**Bretagne**" est présent en baie d'Oran lors de l'opération "Catapult". Le navire est bombardé le 03 juillet 1940 après-midi par la marine britannique.

Le cuirassé touché explose et chavire dans le port de Mers El Kébir faisant un millier de morts. Joachim Naegelé, 21 ans, est porté disparu au cours de ce combat.

